
COMUNE DI NOVARA

Consiglio Comunale

INTERROGAZIONE OSSERVATORIO PERMANENTE LOGISTICA

Premesso che

Con deliberazione n. 64 del 07.11.2022,  su proposta  del gruppo del Partito Democratico, 
il Consiglio Comunale ha  approvato la mozione “Tavolo logistica”

Considerato che
il medesimo gruppo ha proposto un emendamento al NADUP  2023 -25 con il quale si 
chiedeva di inserire nel documento sopracitato la seguente frase : il Comune si è 
impegnato a richiedere alla Prefettura di Novara l’istituzione di un OSSERVATORIO 
PERMANENTE sulla logistica che possa coinvolgere i rappresentanti delle aziende e le
organizzazioni sindacali al fine di favorire legalità, sicurezza, dignità e salute per i 
lavoratori e le lavoratrici del comparto della logistica.

Aggiunto che 
tale emendamento è stato respinto con la seguente motivazione:
‘Con deliberazione n. 64 del 07.11.2022 il Consiglio Comunale ha già approvato la 
mozione “Tavolo logistica” per il quale si sta attivando come richiesto’
 

si interroga il Sindaco per sapere

- in quale modo si sia attivato
- quando ha interpellato la Prefettura 
- se è già stato istituito il tavolo 
- se ci siano già stati incontri formali 
-

Si richiede risposta orale e scritta 

per il gruppo del Partito Democratico 
Milù  Allegra,  Mattia  Colli  Vignarelli,   Nicola  Fonzo,  Sara  Paladini,  Rossano  Pirovano,  Cinzia 
Spilinga

Novara, 16 febbraio  ’23


